

## Weiteres Tretboot im Brückenkopf-Park Jülich

### Angebot für die Besucher erweitert.

„Aller guten Dinge sind ja bekanntlich drei“, erklärte Tobias Sommer. Der 1. Vorsitzende des Brückenkopf-Vereins Jülich freute sich mit dem gesamten Team, dass mit dem neuen Tretboot das Angebot am Weiher im Park noch weiter ausgebaut wird. Denn im Brückenkopf-Park gibt es ab sofort die Möglichkeit, eins von drei „Beetles“-Tretbooten zu mieten.

Nachdem im Frühjahr 2018 bereits zwei Schiffchen zu Wasser gelassen worden waren, folgte nun Nummer drei. In guter Zusammenarbeit mit der Aachener Bank, trägt auch dieses wieder das Branding der Volksbank. Seit Jahrzehnten unterstützt die Aachener Bank den Park und den Verein beispielsweise durch die Futtertüten, mit deren Inhalt die Ziegen und das Rotwild gefüttert werden dürfen. „Sie sind wirklich immer treu an unserer Seite, dafür gilt Ihnen unser herzlicher Dank“, sagte Sommer bei der feierlichen Einweihung.

Und so lag die Ehre auch bei Lydia Wolf von der Jülicher Geschäftsstelle, die das neue Boot mit echtem Rurwasser taufte und danach die Jungfernfahrt beging. „Der Park ist wichtiger Bestandteil von Jülich und wir unterstützen das große Engagement des Vereins wirklich gern. Denn wir sind gerne ein Teil der Gemeinschaft.“, erklärte Lydia Wolf.



Jungfernfahrt erfolgreich bestanden: Lydia Wolf von der Aachener Bank und Tobias Sommer vom Brückenkopf-Verein freuen sich über das dritte Tretboot.